

2. Kreisranglistenturnier im Degenfechten der Schüler: Jonas Bohn knapp vor Justus Neumann

Am Donnerstagnachmittag fand das 2. Kreisranglistenturnier der Schüler im Degenfechten statt. Auftaktsiegerin Celine Stumpf fehlte verletzungsbedingt. Damit war der Weg zum Tagessieg frei für die jüngeren Schüler. Nach der Vorrunde führten Jonas Bohn und Justus Neumann mit je vier Siegen und einer Niederlage. Das Gefecht gegeneinander hatte Justus mit 5:4 gewonnen, dafür sich eine Niederlage gegen Niklas Bergner eingefangen.

Beide hatten im Viertelfinale Freilos und lösten ihre Aufgaben im Halbfinale sicher. Im Kampf um den Tagessieg setzte sich Jonas knapp mit 10:9 gegen Justus durch. Im kleinen Finale bezwang Josephine Bode Debütantin Ida Dossé 10:5. Ida, die ihren ersten Wettkampf überhaupt bestritt, konnte in der Vorrunde ein Gefecht gewinnen und im Viertelfinale Thorben Braun überraschend mit 10:9 nach 2:6 Rückstand das Nachsehen geben. Thorben setzte sich im Gefecht um Platz fünf 10:8 gegen Niklas durch.

Die Ergebnisse bei den Kreisranglistenturnieren der Schüler darf man nicht überbewerten. Die Kinder sollen das im Training erlernte anwenden. Gerade Niklas Bergner und Ida Dossé haben sehr gute technische Voraussetzungen, die sich in dieser Altersklasse nicht immer unbedingt sofort in den Wettkampfergebnissen widerspiegeln.